
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1130/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen be-

treffend  

Grünpflege (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Antwort zu 1) 

 

Das gemachte Zitat impliziert nicht, dass andere öffentliche Bereiche innerhalb der 

Stadt Mainz für die Verantwortlichen des Grünamtes von „geringerem Interesse“ 

sind. Gerade hinsichtlich der Baumthematik gilt beim zuständigen Fachamt in Be-

zug auf  Kontrolle und Pflege stadtweit ein gleicher  Betreuungsstandard mit 

höchster Priorität. 

 

 

Antwort zu 2) 

 

Privates Engagement hat für die Stadt eine hohe Bedeutung. Selbstverständlich 

sind die Bemühungen des Vereins „Schöneres Finthen“ sehr willkommen und finden 

wegen der Pflegequalität auch sehr hohe Anerkennung 

 

 

Mainz, 15.08.2013 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder  

Beigeordnete 

 


